



# ESPRIT WEEK-END

## IL EST TEMPS DE RÉSERVER OSEZ DANSER À CHÂTEAURoux

Vous aimez la danse ? Vous souhaitez la découvrir ? Débutant ou amateur aguerri, le festival Darc est pour vous ! Comme chaque année, Châteauroux se transforme en capitale mondiale du stage de danse. Du 12 au 24 août, venez suivre les cours de modern jazz, hip-hop, ragga jam, danse africaine, claquettes, salsa, capoeira, flamenco et bien d'autres, avec les professeurs les plus renommés. Et si vous ne dansez pas, allez-y pour les concerts gratuits (Jean Guidoni, Amir, Hollysiz...). [www.danses-darc.com](http://www.danses-darc.com)



DU 12  
AU 24 AOÛT

CHARLES FRÉGER DR MICHEL JAMONEAU